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平成２７年度 第３回豊後大野市地域公共交通会議 

豊後大野市地域公共交通活性化協議会 

 

日時：平成２８年２月２９日（月）１５：３５～ 

場所：豊後大野市役所４Ｆ 正庁ホール 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．開会 

事 務 局：ただいまより平成２７年度「第３回豊後大野市地域公共交通会議」及び「第３

回豊後大野市地域公共交通活性化協議会」を開始いたします。先ほど実施のバス

停コンテスト表彰式におきまして、会長挨拶を既に実施しておりますので、早速

報告事項から開始したいと思います。 

 

２．会長あいさつ（省略） 

 

３．報告事項 

会  長：委員の皆様には引き続きの会議となりますが、報告事項について事務局説明を

お願いいたします。なお説明は一括で行いますので、事務局の説明が終わりま

したら質疑をお受けいたします。 

①コミュニティバス、あいのりタクシーの運行状況等について 

事 務 局：モニタリング結果の報告及び報告書素案の説明（省略） 

会  長：ただいまの報告について委員の皆さんからご意見等ございましたらお願いいた

します。ないようですから、次の報告事項について事務局から説明をお願いい
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たします。 

 

②大分県地域公共交通網形成計画及び再編実施計画について（概要説明） 

事 務 局：大分県地域公共交通網形成計画及び再編実施計画の説明（省略） 

会  長：何かございませんか。これからの計画ということですが、実施時期はいつくら

いからになりますか。翌年度あたりですか。 

事 務 局：一部は今年４月からの改正もありますが、事業者と連携を図りながら来年度 1

年かけて検討を進めていきたいと思います。 

会  長：それでは次の議題に移りたいと思います。事務局説明をお願いいたします。 

 

４．議題 

①議案１ 路線の一部変更について 

事 務 局：路線の一部変更について説明（省略） 

会  長：ただいま説明がありましたが、利用状況を見てバス停の設置を検討するとのこ

とでしたが、具体的にはどのように行うのですか。 

事 務 局：利用状況については、現在実施しておりますように、運転士へ協力をお願いし、

バス停別の乗降モニタリング調査を行い、その結果を見て新たにコミュニティバ

スのバス停設置を行うかどうかを判断したいと考えております。 

会  長：この変更について委員の皆様いかがでしょうか。 

大井委員：路線バスの時間と近接しているようですが、そのあたりの調整について、どう

考えていらっしゃいますか。 

事 務 局：上緒方線と路線バスの時刻が近接しておりますので、この点どちらも運行は大

野竹田バスさんですので、協議しながら調整・検討したいと思います。 

高寄委員：元々利用が少ないところですので、調整は可能かとは思います。今後、県及び

市の網形成計画の内容等も踏まえ、再編に取り組んでいきたいと思います。 

会  長：いずれにせよ、事業者と連携しながら検討をしていただければと思います。皆

さん他にございませんか。ではこの一部変更について承認していただけますか。 

一  同：異議なし 

会  長：それでは承認をいただいたということで、議案２に移りたいと思います。事務

局説明をお願いいたします。 

 

②議案２ 平成２８年４月１日以降の路線について 

事 務 局：平成２８年４月１日以降の路線についての説明（省略） 

会  長：この件に関しまして、委員の皆様にご意見を出していただければと思いますが、

いかがですか。よろしいですか。特にないようですのでその他に移ります。事

務局説明をお願いいたします。 
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５．その他 

事 務 局：事務局より２８年度の取り組みなどについて説明します。 

     平成２８年度は、犬飼町のコミュニティバスとスクールバスの混乗型への移行

について教育委員会と協議を進めていく予定です。 

また、本日でも報告いたしました大分県地域公共交通網形成計画並びに再編実

施計画が策定されることに伴いまして、本市でも公共交通網形成計画の策定に

向けた取り組みやコミュニティバスの時刻改正、利用促進に向けた取り組みと

して、「大人の社会見学」の実施対象にコミュニティバスと合わせて地域間幹線

を組み入れた取組みなどを検討し、進めていきたいと考えています。 

なお、委員の皆さまの任期は来年度末までとなっております。引き続きご協力

をお願いいたします。 

会  長：事務局からの連絡事項について何かございますか。なければこれにて閉会とさ

せていただきます。 

 

６．閉会 

会  長：平成２７年度の協議会は今回で最後となります。 

各種協議に慎重審議ありがとうございました。今後とも豊後大野市の地域公共

交通の取り組みにご理解とご協力をお願いいたします。本日は有り難うござい

ました。 

 


